

# 野球部東北ボランティア

ボランティアバス（石塚観光さん主催）に参加し、大川小学校の清掃を行いました！！



2階教室清掃



1階ホール清掃



慰霊碑へ献花・黙祷



ボランティアバス

## 感想 2年 岸本 吏功 (主将)

私たちは常に誰かに支えられて生きています。しかし、普段何気なく「あたりまえのことだ」といって流しています。学校に通えたり、大好きな野球が出来たりすることも当たり前じゃないんだと気づきました。

大人になったとき、私は人の役に立てる人間に成長したいです。きっと「ありがとう」と感じられることが多い人生は素敵な人生だと思うからです。今日は一日ありがとうございます。この経験は私にとって一生の財産です。本当にありがとうございました。



## 感想 1年 貴志 ケルウィン

あの日、何万人の人が亡くなってしまいました。みんなが死にたくない、生きたい、まだ生きたいと心から思っていたと思います。今という時間はあの日亡くなった人たちが必死に願って、願っても届かなかった時間です。だから、僕たちが生きている今という時間を大切にしなければなりません。そして自分を支えてくれている周りの多くの人たちに感謝していくべきだと強く感じました。

今日感じた気持ちや聞いた話、今日見た景色は一生忘れないと思います。大切な経験をさせて頂き本当にありがとうございました。



## ◆ 行程表 2016年11月19日 (土)

- 3:15 学校出発
- 9:00~ 石巻市立大川小学校にてボランティア
- 14:00 石巻市内被災地視察
- 19:30 学校到着



ありがとうございました。